



8月は暑い日が続きましたね。暑さに負けず、元気いっぱい毎日たらい遊びを楽しみました♪水とお友だちになってきたひよこ組さん。シャワーの霧を上からかけると、水を触ろうと手を伸ばして喜び、ダイナミックに遊べるようになりました♪たらいの中にチャポンとおしりをつけて遊べるようになった子もいます！おたまやスコップのおもちゃがお気に入りです！使いたいおもちゃを自分で手に取り、たらいの水をすくって夢中で遊んでいました♪

とっても食欲旺盛なひよこ組さん。「おやつだ、おやつだ、うれしいな〜♪」の歌が始まると喜んで手をパチパチさせます。「お手手パチン！」のご挨拶で3人揃って手を合わせたのには驚きました！！上手にスプーンで食べたり、スプーンと手づかみで交互に食べたり、無我夢中で食べる姿が可愛らしいです♡最近ポットン落としのおもちゃでよく遊んでいます。1人のお友だちが遊んでいるとみんな遊びたくて近寄ってきます(笑)自分で1つポットンと落とすと手をパチパチさせて、「じょうず〜」とお話して喜んでいる子もいましたよ！指先を使った遊びをこれからも楽しんでいきます！！

9月は近隣の公園にたくさん出かけて、元気に戸外遊びを楽しんでいきたいと思います☆

ひよこ組



日が落ちるのも少しずつ早くなり、秋の訪れを感じるようになりました。子どもたちと、こういった日々の変化を一緒に感じていきたいですね♪

8月は引き続きたらい遊びを楽しみました。7月はたらいの中に手を入れたりして遊んでいましたが、最近バケツやジョーロで水を汲むと、芝生があるギリギリの所まで行って打ち水のようにコンクリートに水をかけていました。かけている様子を見ていると、どうやらコンクリートの色が変わっていく様子や水が流れていく様子等に興味を示しているようです。子どもたち自ら変化に気づき楽しんでいる姿を見て成長を感じました。

室内遊びでは電車の玩具も大好きですが、一番テンションが上がるのは、体を動かす遊び！「よーいドン」の掛け声に合わせて走ったり、猫や犬になりきって走ったり、笛の「ピッ！」という音を聞いてスタートしたりとかけっこ一つで色々な遊びに発展しています！笛の音でスタートした時には「いつスタートするの!？」という顔で集中してじっと笛を見てついつい前のめりになってしまったり、フライングしてしまったりするかわいい姿も見られました。

9月からは着脱の練習を少しずつしたいと思います。シャツに頭を通してみたり、スポンを下げてもみたり等簡単なところから行い、出来たときの達成感を感じ「もっとやってみたい」と思えるようなサポートをしていきたいと思います！よろしければご家庭でもやってみてくださいね♪

うさぎ組



8月も暑い日が続きましたね。ぼんだ組は目一杯フール遊びを満喫しました！大型フール派とタライ派に分かれ、大型フールが好きな子は、フールの中を大きく円を描くようにぐるぐる歩いたり、バタ足をしたいと大胆に遊び、「キャー！」という歓声と水しぶきが飛び交っていました。タライ派の子は、じっくりじょうろで遊んだり、ポティーソーフで泡を作って、「あわあわ〜」と感触を楽しんだりしていました。

室内遊びでは先月に続きパズルがブームです。7月に購入して貰った45ピースと60ピースのパズルを楽々出来るようになり、更に難しい70ピースのパズルに挑戦しています。「できな〜い」「先生一緒にやって〜」と言っていたかと思えば、数日後には「自分でできるよ！」とスイスイ進めている事もあります。子供達の成長にはびっくりです！

8月から導入された英語遊びを、ぼんだ組は毎日とても楽しんでいます。今までお片付けやオムツ替えをゆっくりやっていた子も「英語が始まるよ」と声をかけると、「えいごするー！」と一生懸命お片付けをしてくれたりします♪「きらきら星」の歌や「果物」が特に大好きで、映像に合わせて上手に歌ったり、発音したいしています。9月も引き続き楽しんでいきたいです♪

ぼんだ組

